



# うんしん (蘊真)

「学びを積み重ねよ。勉学と鍛錬を怠るな。」



令和6年11月29日  
佐賀市立小中一貫校芙蓉校  
小学部87名・中学部41名

## 図書館もみじ祭が行われました!

11月25日(月)から29日(金)までの1週間、芙蓉校で「図書館もみじまつり」が行われました。これは、読書の秋に、多くの本に親しんでほしいと願い、文化委員会・図書委員会の皆さんが中心となって実施したイベントです。期間中の昼休みは、ぬりえやスタンプラリー、本探し、読み聞かせ、辞書引き大会などが実施され、たくさんの児童生徒が参加してイベントを楽しみました。

期日	期間中のイベント	日替わりイベント
11月25日 (月)	ぬりえ	本さがし 3・4年生 伝言ゲーム 7・8年生
11月26日 (火)		本さがし 5・6年生 伝言ゲーム 9年生
11月27日 (水)	スタンプラリー	本さがし 1・2年生 辞書引き大会 7・8年生
11月28日 (木)	ぬりえコンテスト	読み聞かせ 1・2・3年生 辞書引き大会 9年生
11月29日 (金)		読み聞かせ 4・5・6年生 ジャンケンマン 全学年



【11月28日 パソコン室(1・2年生)】  
絵本「ぼく、牛になる」の読み聞かせの様子

## 中学部 ダンス教室を開催しました

中学部では、11月21・22・28・29日の4日間にわたり、保健体育科の授業の一環として「令和の日本型学校体育構築支援事業」の取り組みである「ダンス教室」を開催しました。はじめは恥ずかしそうな様子だった生徒も、軽快なヒップホップのリズムに合わせて踊るうちに、徐々に気持ちがほぐれ、リラックスしながら楽しそうな表情で踊ることができていました。講師の小松理恵先生は、佐賀市や小城市でダンス教室を営まれるダンスインストラクターの先生で、芙蓉校には、小松先生のダンス教室に通っていた生徒もいました。

最終日の11月29日(金)は、学年ごとに創作したダンス(8小節)を披露しました。それぞれの学年の個性が溢れる素敵なダンスが出来上がっていました。講師の小松理恵先生は、積極的な姿勢の生徒を見て、「芙蓉校は、ダンスの能力が高い生徒が多いです。」と感激されていました。この評価を受けて、生徒も達成感や満足感を感じることができたようです。

### 【生徒の感想】

- いろいろな曲に合わせて、速度を変えながら踊るのが楽しかったです。また、踊りたいです。
- ダンスは、とても運動量が多い運動なんだなあ、と思いました。ダンスの後、とても疲れました。
- 知っている曲ばかりだったので、踊るのがとても楽しかったです。
- 創作ダンスで動きを考えるのが難しかったです。最後まで仕上がったときは嬉しかったです。
- リズムを取りながら踊るのは難しかったけれど、だんだん上達しました。最後は達成感がありました。



【ダンスの基礎・基本を練習する様子】

【音楽に合わせてステップを練習する様子】

## 12月の主な行事

- ・ 2日(月) いじめ・いのちを考える日、学部朝会  
9年生三者面談、9年生実カテスト(~3日)
- ・ 3日(火) チャレンジタイム(小)、学級生徒会・専門委員会(中)
- ・ 5日(木) フッ化物洗口(小)、委員会活動(小)、生徒朝会(中)
- ・ 6日(金) 前期(1~4年)朝会(小)、防災学習⑤⑥
- ・ 8日(日) 佐賀市少年の主張大会
- ・ 9日(月) 7・8年生個人面談(12/9・10・12・13)
- ・ 10日(火) チャレンジタイム(小)
- ・ 11日(水) 子どもお守り隊
- ・ 12日(木) お話会(小)、クラブ活動(小)、スクールカウンセラー来校日
- ・ 13日(金) 児童集会(環境・環境ISOゴール集会)、学級懇談会(小)
- ・ 15日(日) 県下一斉部活動休養日
- ・ 16日(月) 4年お茶の入れ方教室、ISO ゴール集会(中)、生徒会役員退任式(中)
- ・ 17日(火) チャレンジタイム(小)、学級生徒会・専門委員会(中)、9年保育実習
- ・ 19日(木) フッ化物洗口(小)
- ・ 20日(金) フレンドタイム(小)、大掃除・ワックスがけ
- ・ 23日(月) 給食終了
- ・ 24日(火) 2学期終業式、学部集会、生徒会長認証式及び生徒会役員任命式(中)
- ・ 25日(月) 冬季休業開始、9年ウィンタースクール(~27日)
- ・ 29日(日)~1月3日(金) 年末休業(学校閉庁)

蓮池校区代表で9年納富翔愛さんが出場します。

## 3年生「芋茶がい」作り

11月28日(木)に、3年生が「芋茶がい」を作りました。3年生は、米を洗ったり芋を切ったり茶袋に茶葉を詰めたりして、自分たちに出来ることを一生懸命に行いました。そして、手際よく甘くておいしい「芋茶がい」を作りました。

ご指導、ご支援いただきました今泉さん、豊田さん、蓮池公民館の酒見館長さんや江頭さん、サツマイモを提供してくれた1・2年生のみなさん、米を提供してくれた5年生のみなさん、ありがとうございました。



【紙芝居の様子】



【米洗いの後の様子】



### 【3年生の感想】

- ・ 芋がやわらかくて甘くておいしかったです。家でも作りたいです。
- ・ 「芋茶がい」の作り方が分かったので良かったです。紙芝居を見て、蓮池の大切な郷土料理だと分かりました。大切にしたいです。
- ・ たかな(おこもじ)の漬け物がおいしかったです。芋茶がいに合う味でした。
- ・ 7杯もおかわりをしました。スルスルと食べられました。でも、給食も全部食べました。
- ・ 「芋茶がい」で体が温まりました。うれしかったです。
- ・ 観月会でも食べました。「芋茶がい」は、やっぱりたくさんの人で食べるのがおいしいと思いました。